



## Estudiantes de Derecho de la Usal realizan sus prácticas en la Subdelegación

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La subdelegada del Gobierno en Salamanca, Encarnación Pérez Álvarez, se reunió ayer con los alumnos de la Universidad de Salamanca que realizan sus prácticas, correspondientes al primer cuatrimestre, en diferentes departamentos de la Subdelegación del Gobierno y en el marco del convenio de cooperación educativa firmado en su día entre la Secretaría de Estado de Administración Pública y la institución académica.

En este encuentro, Encarnación

Pérez estuvo acompañada por el vicesecretario general, Oscar García Prieto.

Los participantes en este programa de Prácticas en Empresas e Instituciones, que tiene carácter curricular, son estudiantes de cuarto curso del grado de Derecho.

Durante un período de cuatro meses, los alumnos cubrirán esta etapa de su formación en contacto directo con la realidad de la administración pública a través de la Oficina de Extranjería, de los departamentos de Personal, de Relaciones con las Administraciones Territoriales, de Infracciones Administrativas, de la sección de Derechos Ciudadanos, de la Unidad de Protección Civil, de la secretaria de la Comisión de Asistencia Jurídica Gratuita y de la Unidad contra la violencia sobre la mujer, dependientes de la Subdelegación del Gobierno en Salamanca.



Los alumnos de prácticas, junto a la subdelegada del Gobierno. :: WORD